Donarán Biblioteca a la Alcaldía Municipal

ZACATECOLUCA.-En acto público que se efectuará el 18 de junio, será entregada a la municipalidad local, la biblioteca particular del profesor Saul Flores, donada por el propio mentor poco antes de fallecer.

Al acto asistirán autori-dades civiles, militares y eclesiásticas, así como es-tudiantes de todos los centros educativos e invitados especiales.

Informan que la entrega simbólica será en la con-cha acústica del Parque Central "Dr. Miguel Peña", a las nueve de la

mañana del citado día.

La entrega la hará el
profesor y escritor viroleño Carlos Lobato, pues

en vida, el profesor Saúl Flores le pidió que se en-cargara de realizar dicha entrega a la municipali-dad, para que pasaran sus obras a formar parte del patrimonio cultural de Za-catecoluca.

patrinonio cultural de Za-catecoluca.
Las obras literarias del maestro Flores, formarán parte de la Biblioteca Mu-nicipal de esta ciudad, que

nicipal de esta ciudad, que lleva su nombre. Por su parte, el alcalde local, Prof. Carlos Cruz Avalos, informa que la bi-blioteca que será donada comprende obras de cul-tura general, entre las cuales figuran los siguien-tes temas: Filosofía, cien-cia pedagogía literatura cia, pedagogía, literatura,

-Favor pase a la página 26.

Señora Opina:

Todos Debemos Ayudar a Mantener Ciudad Limpia

"Me uno a los conceptos vertidos en la noticia acerca de la protesta por la basura y la proyectada manifestación de mujeres y desearia que la alcaldía limpiara un terreno sin construir al final de la avenida "A'", colonia Miramonte poniente No. 1", nos dice en carta doña Mercedes Recinos Suárez. des Recinos Suárez.

Su carta dice:

"San Salvador, 3 de Junio de 1981.

"Sr. Rafael Mora Maza. Jefe de Redacción EL DIARIO DE HOY,

'Estimado Rafael

"En el ejemplar de EL DIARIO DE HOY de esta

misma fecha, página 40, he leido con sumo interés su artículo: 'En Protesta por la Basura'. Me uno a todos sus conceptos y desearia por su medio obtener que la Alcaldia procediera a limpiar un terreno sin construir situado al final de la avanda "A". rreno sin construir situado al final de la avenida "A" de la Colonia Miramonte Poniente Nº 1, la cual se ha convertido en un botadero de basura de los mismos vecinos, sin tomar en cuenta que ellos habitan a escasos metros de ese centra de prail foración de cu tro de proliferación de cucarachas, moscas, etc. y malos olores; y mucho menos consideran a las personas que habitan en las casas contiguas al terreno en mención.

'Ojalá por sus artículos

-Favor pase a la pagina 46.

en Viaje a Argentina Con los honores de orde-nanza fue recibido el Can-Convenio Comercial. ciller salvadoreño Dr. Cidel Chávez Mena, a su Mena va acompañado por el Dr. Amilcar Martínez Arguera, Director General de Asuntos Económicos y

Agenda de Chávez Mena

ridel Chavez Mena, a su-begada al aeropuerto de Deiza, Buenos Aires. Las altas autoridades Lubernamentales que ueron a recibirlo estaban rresididas por el Dr. Oscar Jector Camilión, Ministro le Relaciones Exteriores y Culto de la República Arentina, se informó ayer n la Cancillería.

La apretada agenda de rabajo del Canciller sal-adoreño incluye lo siuiente:

Jueves 4 de junio: colo-ación de una Ofrenda Flo-al ante el Monumento al ibertador General D. osé de San Martín (Plaza an Martín); audiencia on el señor Presidente de República Argentina, eneral Roberto Eduardo iola; audiencia con el se-or Ministro de Relaciones exteriores y Culto, Dr. Os-ar Héctor Camilión; me-as de trabajo para la

elegación. Viernes 5 de Viernes 5 de junios judiencia con el señor Mistro de Economía, Haenda y Finanzas, Dr. orenzo Sigaut; audiencia on el señor Ministro de gricultura y Ganadería, Jorge Rubén Aguado; diencia con el señor Predente del Banco Central a Baserva; firma del Con-Reserva; firma del Conenio de Cooperación Téc-ca y Científica y del

En su viaje a la Argentina, el Canciller Chávez

Sociales del Ministerio de Relaciones Exteriores. En Buenos Aires se unirá a la Delegación el Embajador salvadoreño, Cnel. Carlos H. Figueroa.

"Después de un año, al clausurarse el año lectivo

mismos.

de 100 señoras y señoritas provenientes de barrios,

colonias y comunidades capitalinas, así como de o-tros municípios vecinos, en el ramo de la costura y manualidades, está reali-zando la Alcaldia de San Salvador.

Salvador.

Lo anterior fue dado a conocer por la directora de la Academia Municipal, organizada por el Departamento de Promoción Social de la comuna, señora Miriam López Monte-rosa quien agregó que

rrosa, quien agregó que las técnicas que se ense-ñan son para elaborar flo-res ornamentales,

muñecos de felpa, de reta-zos y peluche; bolsas de cordel y otros objetos de utilidad individual y co-

Dijo que en la Academia inaugurada en febrero, se

maugirada en febrero, se utilizan como materia prima, plumas, hilo, tela, rafia, retazos, lana plástica y otro tipo de material que aparentemente ya no puede utilizarse en fábricas que trabajan con los mismos

Salvador.

se Capacitan en Costura La capacitación de más y que se les entreguen sus lote de máquinas de coser. respectivos diplomas, estas jóvenes quedan en ca-pacidad de desenvolverse como obreras en los ramos como obreras en los ramos de corte y confección y manualidades. A la alumna más destacada se le otorgará un premio, afirmó la señora López de Monterrosa. Dijo además que aún es tiempo de que se inscriban todas las persons que dese propose de la companya de la c sonas que deseen aprender Corte y Confección, se re-ciben desde los 12 años hasta señoras mayores.

DONATIVO. La Asociación Compañeros de las Américas, dono ayer equipo para socorro a la Cruz Verde Salvadoreña, sección 5 de Noviembre, de esta capital. Recibe el donativo, Francisco Campos, de la institución. Hacen la entrega: Dra. Clelia Alvarez de Amaya (presidenta de la Aso-

ciación); señor Jorge Herrera e Ing. René David Escalante Orozco.

100 Señoras y Señoritas

"El interés que demuestran estas personas da la posibilidad de tener material elaborado para expo-nerlo durante lass "Ferias de Verano", que figuran dentro del plan de trabajo comunal de las actuales autoridades edilicias", añadió. También se dio a conocer que la academia funciona en un local de la Alcaldía, la qual ha prorunciona en un local de la Alcaldía, la cual ha pro-porcionado máquinas de coser, mesas, sillas y ha contratado a la docente. Por su parte el Comité de Señoras Pro Obras So-ciales de San Salvador, presidido por doña Inés Durán de Duarte, donó un

SOLICITAN AYUDA

Por otra parte, voceros de Promoción Social hi-

-Favor pase a la página 35.

Exposición de on García P. en el Centro Cultural

El Centro Cultural Sal-vadoreño ha girado invita-ciones a personas amantes ciones a personas amantes de las Artes Plásticas, para que acudan a ver la Exposición de Dibujo y Pintura del pintor salvadoreño Antonio García Ponce, que estará abierta del 3 al 15 de junio, en la Sala de Exposiciones del Centro

En un comunicado, el Centro dice:

Centro dice:
"La pintura de García
Ponce es reconocida internacionalmente ya que sus
exposiciones colectivas e
individuales han traspasado casi todos los
océanos.
"Su tapagacida".

"Su tenancidad y su dis-ciplina lo han llevado a que ciplina lo han llevado a que sus cuadros se exhiban en Centro América, Halti, Perú, Panamá, Marruecos, Roma, Caracas, Santo Domingo, México, Trinidad y Tobago, New York, Rio de Janeiro, Montreal, San Remo en Italia, Medellin, Sao Paulo, Buenos Aires, California, Bugotá, Quito, Bruselas, Suiza, Asutria y ahora en el año 1981 ha participado en la IV Bienal Internacional de Arte en Medellin. Colombia. Colombia.

"García Ponce presenta una nueva serie de obras que son la continuación de su desenvolvimiento den-tro de la línea Neofigura-tiva. Toda su obra guarda

-Favor pase a la página 11.

Señalan Problemas de Empresa Nicaragüense

Similitud con el caso sal-Similitud con el caso sal-vadoreño existe con la difícil situación por la que atraviesa la empresa pri-vada en Nicaragua, afir-man observadores locales que leyeron con deteni-miento el Pronun-cia miento de la Federación de Entidades Privadas de Centro Amé-Privadas de Centro América (FEDEPRICA), publicado el viernes en EL DIARIO DE HOY.

Dijeron los observado-res que son sumamente interesantes los planteamientos y a la vez denuncias contenidas en dicho Pronunciamiento, en cuya introducción se

reafirma la convicción de realirma la convicción de los empresarios cen-troamericanos de que "el bienestar de nuestros países y su progreso socio-económico, solamente pueden lograrse en un am-biente de respeto a la liber-tad económica y nolítica".

En el pronunciamiento se recuerda la participa-ción decisiva que tuvo el empresario nicaragüense, agrupado en el Consejo Superior de la Empresa Privada, en la lucha para el derrocamiento de Somoza y crear el clima para que en Nicaragua se dieran

-Favor pase a la página 35.

Policía Captura Mujer por Colaborar con FDR

De la Policía Nacional hemos recibido el comuni-

nemos recibido el comuni-cado siguiente: "La señora Soledad So-ley Reyes, 34 años edad, divorciada, residente en la Colonia Miramontes, Avenida Los Olivos, casa nú-mero 137 de esta ciudad, mero 137 de esta ciudad, que capturada recientemente por autoridades de
policía, por atribuírsele
actividades a favor del
Frente Democrático Revolucionario (FDR), organismo de fachada del
terrorismo nacional que ataca al pueblo salvado-

reño.
"En su declaración rendida ante las autoridades, ha manifestado: que trabajaba como Secretaria de la Asociación Médica Odon-tológica del Instituto Sal-vadoreño del Seguro Social (AMOISES); que anterior-mente trabajó en la Iglesia "La Divina Providencia" y en el Hospital del mismo



Sra. Soledad Soley Reyes

nombre, habiendo cono-cido allí a los Sacerdotes Alfonso Navarro Oviedo, habiendo conoéste ya fallecido, Anibal Romero y José Ricardo Urioste; que el primero de

-Favor pase a la página 22.



ENTREGAN ESTATUTOS. Directivas de la Federación Interamericana de Asociaciones de Secretarias (FIAS), entrega al Ministro del Interior, Ing. Ovidio Hernández Delgado, los nuevos estatutos de la entidad. Izquierda a derecha, señoras Carmelina de Lozano, Cristela de Quiñónez y Gladys de Rivas.